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REQUERIMENTO 

Gamara Municipal de Ibitinga 

Mil 11E111111E1i ti 
Protocolo Geral n° 3194/2019 

Data: 31/0712019 Horário: 17:01 
Legislativo - REQ 56312019 

ASSUNTO: Requer informações sobre denúncia recebida sobre os ônibus escolares. 

Autoria: Vereador Matheus Carreiro 

Destinatário: Francisco José Lopes Talarico — Secretário Municipal de Educação.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre os seguintes 

questionamentos: 

1) Quantos ônibus escolares encontram-se em circulação em nosso município? 

2) Estes ônibus estão levando quantidade a mais de crianças do que o permitido e 

disponível para cada veículo? 

3) Se a resposta for afirmativa, qual o motivo? Faltam ônibus? Faltam motoristas? 

4) Quem é o responsável por fiscalizar se está havendo superlotação nestes ônibus? 

JUSTIFICATIVA: Este signatário recebeu denúncia de que os ônibus escolares estão 

superlotados, colocando em risco a vida destas crianças. Tem sido uma grande preocupação 

para os pais, pois seus filhos saem em segurança de casa, e confiam no trabalho do Poder 

Público. 

Porém, solicito as informações acima, para tomar conhecimento se este ato irresponsável 

realmente está acontecendo e se verdade for, tomar as providências cabíveis. 

Sala d. 	-ssões "Dejanir St rfiiolo", 31 de julho de 2019. 

MATHEUS CARREIRO 

Vereador — PS 

A Sua Excelência o Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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